

	177. Vollversammlung der AK Wien vom 11.05.2022
FSG	
Antrag Nr. 06	<i>Digitalisierung von Gerichtsverfahren arbeitnehmer:innenfreundlich gestalten</i>
Annahme	Ausschuss Rechtsschutz und Rechtsberatung

Die Forderungen des Antrags wurden nachdrücklich in die Arbeitsgruppe des Bundesministeriums für Justiz eingebracht, die sich mit der Überleitung der Corona-Sonderregeln zu Online-Verhandlungen in Dauerrecht befasst hat. Im Rahmen der Arbeitsgruppe wurde in Aussicht gestellt, dass nach dem Sommer 2022 ein neuer Entwurf zur weiteren Begutachtung ausgearbeitet werden soll. Dieser Entwurf liegt bislang nicht vor. Die Diskussionen in der Arbeitsgruppe haben aber in vielen Punkten von verschiedenen Seiten Verständnis und Unterstützung für die von der Arbeiterkammer vertretenen Positionen gezeigt. Gleichzeitig wird insbesondere die Stärkung digitaler Arbeitsinstrumente für Laienrichter:innen und die Bereitstellung von Bürger:innen-EDV-Arbeitsplätzen an allen Gerichtsstandorten auch weiterhin konsequenter interessenpolitischer Arbeit bedürfen.